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よ
り
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を
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し
て
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ま

す
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本
誌

に
個

人
の

顔
写

真
・

氏
名

な
ど

を
掲

載
す

る
場

合
に

は
あ

ら
か

じ
め

本
人

ま
た

は
保

護
者

か
ら

の
了

解
を

い
た

だ
い

て
い

ま
す

。

議会に関するご意見ご要望が
ございましたら、議会事務局
までご一報ください。

紙面の都合上、全議論等を掲
載できませんので、抜粋して
います。

TEL

0584-64-5011FAX
E-mailでも受け付けています。
gikai@town.anpachi.gifu.jp

 議 会 事 務 局 直 通　　　　　　　
0584-64-4931　

住
民
参
加
企
画

西南濃町議会議員研修会
9月26日(火)、西南濃管内の町議会
議員が研修会を行いました。中部大
学国際関係学部の宗

づぉん

ティンティン講
師による「中国琵琶で語る　悠久な
日中文化交流史について」の講演を
聞きました。

中国琵琶の音色で癒された講演
（大垣フォーラムホテルにて）
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ゴルフ場明渡し裁判の見通しは？・・・・・・・・・ 6

［一般質問］７人の議員が質問
「空家問題」解消の抜本的な施策は？・・・・・・・・ 8
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“音楽文化の創造に奔走中”　 岡
おか

田
だ
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◆◆◆  編  集  後  記  ◆◆◆
　稲の取り入れもほぼ終わり、
ホッとしているひととき、運動
会、祭り、選挙と活動的な初秋
も終わり、少しもの寂しさと、
心静かな落ち着いた晩秋へと。
　読書などいかがでしょうか、
議会だよりもよろしくお願いし
ます。

（岩田   讓治）

　菰
こも

野
の

町議会だよりの
　編集方法を研修

より親しまれる議会だよりを目指して
（三重県菰野町役場にて）

題字：宮地 みずほ さん（P.16参照）

　

岡
田
さ
ん
は
、
恵
那
市
山

岡
町
の
出
身
で
、
結
婚
を
さ

れ
安
八
町
へ
。
当
町
の
ふ
れ

あ
い
祭
り
、
登
龍
中
学
校
文

化
祭
の
第
九
合
唱
で
は
、
大

変
お
世
話
に
な
っ
て
い
ま
す
。

―
― 

音
楽
を
目
指
さ
れ
た

き
っ
か
け
は
？

岡
田
さ
ん　

小
学
校
の
頃
か

ら
ピ
ア
ノ
を
習
い
、
大
好
き

な
声
楽
を
音
楽
大
学
で
学
び
、

歌
っ
て
い
る
う
ち
に
、
合
唱

の
指
揮
も
す
る
よ
う
に
な
り

ま
し
た
。

―
― 

今
は
ど
の
よ
う
な
活

動
を
さ
れ
て
い
る
の
で
す
か
。

岡
田
さ
ん　

両
親
の
介
護
も

あ
り
、
週
の
半
分
ほ
ど
は
恵

那
市
に
い
て
、
高
校
の
合
唱

部
、
一
般
合
唱
団
の
ヴ
ォ
イ

ス
ト
レ
ー
ナ
ー
や
、
恵
那
市
、

東
濃
地
方
の
合
唱
祭
の
講
師

等
を
務
め
て
い
ま
す
。
ま
た
、

名
古
屋
フ
ィ
ル
ハ
ー
モ
ニ
ー

の
音
楽
家
・
恵
那
地
方
の
音

楽
家
と
コ
ン
サ
ー
ト
や
ジ
ャ

ズ
・
ラ
イ
ブ
な
ど
開
催
し
て

い
ま
す
。
イ
タ
リ
ア
か
ら
一

流
の
演
奏
者
を
お
呼
び
し
て

コ
ン
サ
ー
ト
も
開
催
し
て
い

ま
す
。
次
回
は
11
月
で
す
。

　

今
年
６
月
に
は
、
熊
本
地

震
の
被
災
地
を
支
援
す
る

チ
ャ
リ
テ
ィ
コ
ン
サ
ー
ト
を
、

多
く
の
同
級
生
や
友
人
、
恵

那
市
・
中
津
川
市
の
協
力
を

得
て
盛
大
に
開
催
し
ま
し
た
。

イ
タ
リ
ア
の
超
有
名
な
ピ
ア

ニ
ス
ト
、
ジ
ョ
ヴ
ァ
ン
ニ
・

ア
レ
ヴ
ィ
氏
の
協
力
も
あ
り

大
成
功
で
し
た
。
ま
た
、
私

が
教
え
て
い
る
グ
ル
ー
プ
の

中
に
、
安
八
町
の
歴
史
あ
る

「
コ
ー
ラ
ス
ア
ン
ダ
ン
テ
」

が
あ
り
ま
す
。
今
年
度
か
ら

ご
縁
が
で
き
た
「
ジ
ュ
ニ
ア

合
唱
団
」
と
一
緒
に
、
安
八

ふ
れ
あ
い
祭
り
２
０
１
７
に

出
演
予
定
で
、
楽
し
ん
で
演

奏
し
た
い
で
す
。

―
― 

大
き
な
イ
ベ
ン
ト
と

な
る
と
、
課
題
も
た
く
さ
ん

あ
る
と
思
い
ま
す
が
。

岡
田
さ
ん　

友
人
達
が
企
画

か
ら
Ｐ
Ｒ
活
動
、
金
銭
面
、

集
客
な
ど
一
生
懸
命
支
え
て

く
れ
て
い
ま
す
。
皆
さ
ん
の

お
か
げ
で
す
。

―
― 

今
後
の
活
動
予
定

は
？

岡
田
さ
ん　

今
後
も
チ
ャ
リ

テ
ィ
コ
ン
サ
ー
ト
を
続
け
て

い
き
た
い
で
す
ね
。
私
の
経

験
が
、
安
八
町
の
音
楽
文
化

の
発
展
や
土
壌
づ
く
り
に
役

に
立
つ
こ
と
が
で
き
れ
ば
嬉

し
い
で
す
。
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表紙の題字「あんぱち」は

東安中２年 宮
み や

地
ち

 みずほ さん
の作品です

7月26日(水)、当町編集委員が三重
県菰野町議会を訪問し、研修を受け
ました。

［森部地区］

議会の傍聴にお越しください。
次回の議会定例会は１２月です。日程は、
安八町広報紙、広報無線でお知らせします。

岡
お か

田
だ

 如
こ と

実
み

さん

熊本支援チャリティコンサートで
　　　  歌われる岡田さん

生まれ育った恵那市で、市民・行政とともに、
熊本支援チャリティコンサートなどを大成
功に導いた岡田さんにお話を聞きました。
　　　　　　　　　　　　　（１０月７日）

聞き手／岩田　讓治 
西松　幸子 

声楽家・合唱指揮者・
　　　　ヴォイストレーナーに大活躍
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